

## La cloche a sonné

Même si les nouveaux rythmes scolaires ne sont pas appliqués dans la commune, la rentrée des enfants s'est passée sans inquiétude, ni pleurs pour les trente et un écoliers et les parents venus en masse dans la bonne humeur, reçus avec une boisson chaude de bienvenue. C'est Marie Royère, directrice, qui a en charge les quatorze élèves de moyenne et grande section; Béatrice Garcia, institutrice, éduque les dix-sept élèves de CP; Dominique Buisson et José Grosman, sont en renfort respectivement le mardi pour le CP

et le jeudi pour les dossiers administratifs.

Les transports scolaires étant bien sollicités, la moitié des écoliers déjeunent à la salle des fêtes du village voisin.

Sur le plan culturel, quatre jours de sorties seront nécessaires, en débutant par la visite des Bouillouses. Le sujet sur la vie des continents sera celui de l'Afrique. Lors de notre visite nous n'anticiperons pas en soulignant qu'il régnait une bonne ambiance au sein de cet établissement récent, afin de mener à bien cette année scolaire.

P. C.



► Photo souvenir de cette rentrée 2013-2014.